



Universidad Nacional de La Pampa
- Secretaría de Cultura y Extensión -

ACTA DE LA 5ta. REUNIÓN DEL CONSEJO DE EXTENSIÓN

En el salón de la UVT sita en calle 25 de mayo 336 de la ciudad de Santa Rosa, capital de la provincia de La Pampa, el lunes 2 de marzo de 2015 siendo las 9.30 h, se realiza la 5ta. Reunión del Consejo de Extensión creado por Resolución N° 207/2014 CS.

Preside el encuentro la Secretaria de Cultura y Extensión Universitaria, la Dra. Ana María Rodríguez. Participan de esta reunión por la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas, C.P.N. Alejandro Otero; en representación de la Facultad de Ciencias Humanas, el Prof. Martín Bergia y la Prof. María Marta Dukart; por la Facultad de Ciencias Veterinarias el MV Daniel Manso, por la Facultad de Ingeniería, el Ing. Gustavo Peyronnet, en representación de la Facultad de Agronomía Dr. Walter Muiño; por la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, el Dr. Jorge Luis Olivares y se encuentra presente la Consejera Superior Marianela Pfund.

El temario de la reunión incluye la presentación de la nueva reglamentación de las Becas de Iniciación en Extensión, informar sobre lo actuado en relación a las Becas de Iniciación en Extensión que se otorgarán y corresponden a la Convocatoria 2014, la difusión de la nueva convocatoria PEU y PEUE, presentar la aprobación del Convenio Marco con el Registro Nacional de Trabajadores y Empleados Agrarios (RENATEA) y posibles iniciativas de cursos, capacitaciones, o actividades prácticas que puedan estar dirigidas al sector. También presentar la propuesta de Convocatoria de un Banco de Cursos Extracurriculares para ofrecer a las instituciones que demandan a la Universidad; la iniciativa de los Cuadernos de Extensión Universitaria de la UNLPam; difundir el Curso de Posgrado "Gestión de la Extensión" en General Pico y lo planificado en el marco del "Programa Institucional Permanente de Capacitación en la Extensión Universitaria" y las Actividades culturales destinadas a estudiantes.

En primer lugar la Secretaria presenta algunas pautas de la nueva reglamentación de las Becas de Iniciación en Extensión y se define su análisis para la próxima reunión del



Universidad Nacional de La Pampa
- Secretaría de Cultura y Extensión -

Consejo. Seguidamente se comentan los alcances de las becas de la Convocatoria 2014 cuya nómina ya fue elevada al Consejo Superior.

En cuanto al Convenio marco firmado entre la Universidad y RENATEA se comentan algunas propuestas de capacitación que deberán ser formalizadas en la próxima reunión del Consejo para presentar una propuesta integral.

El representante de la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas acerca la propuesta de que la Universidad se inscriba como entidad capacitadora dentro del Régimen de Crédito Fiscal del Ministerio de Industria de la Nación.

Acerca del Curso de Posgrado "Gestión de la Extensión" se recuerda que se realizará en General Pico el 13 y 14 de marzo en la Facultad de Ciencias Veterinarias y se comentan algunas propuestas dispuestas en el marco del "Programa Institucional Permanente de Capacitación en la Extensión Universitaria".

Seguidamente se analiza la iniciativa de los Cuadernos de Extensión Universitaria de la UNLPam y los representantes de las facultades solicitan una semana para presentar nombres que formarán parte del Comité Científico como locales. También se realizan aportes acerca de las evaluaciones de los trabajos a publicar y su periodicidad.

Se analiza la propuesta de Creación del Banco de Cursos Extracurriculares para ofrecer a las instituciones que demandan a la Universidad cursos y capacitaciones. Los representantes de las facultades solicitan debatir este tema en sus unidades académicas para volver a ser debatido en la próxima reunión.

Como último tema se presenta la propuesta de actividades culturales de estudiantes para estudiantes que se desarrollarán en cada facultad.

Finalmente, se fija como fecha para la próxima reunión el lunes 6 de abril de 2015 a las 9.00h.

[Handwritten signatures and names in blue ink:]
FLK, Otero Alejandro, MARIA MARTA DURANT, W. S. Muino, OLIVARI (LWES), BERGIA, MARTIN, ANA RODRIGUEZ, NARANJO PUNO.